

Artikel vom 12.09.2022

#csudiskutiert

„CSU DISKUTIERT“ das Thema Freiflächenphotovoltaik in Pliening?!



„CSU DISKUTIERT“ das Thema Freiflächenphotovoltaik in Pliening?! – vielen Dank für die gute Diskussion mit den 30 Teilnehmern.

Danke auch für die Meinungen und Anregungen, wir haben sie gehört und werden diese in unseren Gemeinderatsentscheidungen berücksichtigen. Danke auch für die Experten vom Eberwerk, der Energieagentur sowie den Bürgern vor Ort.

Unser Antrag soll voraussichtlich am 6. Oktober im Gemeinderat behandelt werden. Hier gibt's ihn nochmal zum Nachlesen:

[Hier geht's zum Antrag](#)

